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武豊町議会議長 青木 信哉 殿 

武豊町議会議員  松本 万之  

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和６年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 

１ .能登半島地

震からみる本町

の避難対策の取

組みについて 

【趣旨説明】令和６年１月１日１６時１０分頃石川県能登地方を中心に

Ｍ７．６の地震が発生しました。その結果、多くの方がお亡くなりにな

りました。亡くなられた方のご冥福を心よりお祈りいたします。又、多

くの家屋をはじめとする構造物等も大変な被害を受け、今も避難生活

を余儀なくされている方が多数いらっしゃいます。被災された方々に

心よりお見舞いを申し上げます。 

そこで近い将来起こりえるとされる南海トラフ巨大地震をはじめ、日

本の各地でいつ発生するか分からない大地震は本町においても決して

例外でないはずです。 

 震度７クラスが予想される場合に、本町の倒壊家屋は７０００棟以上

（町の約４０％以上）ともされます。そして道路が寸断した場合や公共

交通機関の運行停止になった場合の移動手段の対策を早々に確立する

必要性があります。今回の能登半島地震を教訓にして、大きな地震は必

ず来ると捉え、私達は常に地震に対する危機感を持ち続け、地震災害に

備え自助、共助、そして公助（避難対策）の役割を更に明確にする必要

性を考えます。 

 そこで以下の質問します。 

【質問事項】 

①  避難所の確保状況はどのようになっているのか。 

②  仮設住宅を建てる場所の確保はできているのか。 

③  知多半島全体が被害を受けた場合、救援物資を本町まで搬入するルー

トはどのようになっているのか。 

④  応急給水はどのようにどのように考えているのか。 

⑤  避難所でのトイレの対応はどのようになっているのか。 

⑥  要配慮者の方が避難できる施設は確保できているのか。 

２ .令和６年度

予算について  

【趣旨説明】去る１０月３日に町長から「令和６年度予算編成方針」が通

知され、今議会に令和６年度の予算案が提出されました。 

 そこで以下の質問をします。 

【質問事項】 

①  新年度予算に町長の想いはどのように反映されているのか。 

 

 


